

Si l'on connaît bien l'écrivain Paul Claudel, diplomate et membre de l'Académie Française, le nom de sa sœur Camille Claudel est longtemps resté inconnu, voire occulté.

Camille Claudel fut pourtant un grand sculpteur, d'abord élève puis compagne de Rodin. Un très beau film nous a éclairés sur sa vie et son œuvre : je n'y insisterai pas. Je dirai seulement qu'elle a payé cher (par un internement psychiatrique voulu par sa famille) le courage d'être une femme libre et une artiste de renom : au siècle dernier tout cela était encore très mal vu.

Le lycée de notre quartier porte donc le nom de cette femme sculpteur, sur proposition de la municipalité élue en 1989. Le lycée a ouvert ses portes à la rentrée de septembre 1990.

Double avantage : il est situé en bordure de la forêt de Blois et il jouxte les équipements sportifs de la ville. Son campus est largement ouvert sur cet environnement, et sur des espaces verts paysagers qui s'étendent sur 4 hectares.

C'est un lycée mixte d'Enseignement Général de taille humaine : il compte 950 élèves de la seconde à la terminale. Plusieurs filières s'offrent pour la préparation au baccalauréat :

1. Section littéraire L. E.S.
2. Sciences Economiques et Sociales / Dominante SVT (Sciences de la Vie et de la Terre)
3. Section scientifique / Dominante Technologie Industrielle
  - STI : Génie Electrotechnique
  - STI : Génie Mécanique
  - STI : Arts appliqués

Différentes options sont proposées en Seconde :

Les langues vivantes enseignées sont :

- LV2 : anglais, allemand, espagnol
- LV3 : allemand, espagnol, italien

En arts appliqués :

- Informatique
- Arts plastiques
- Education musicale

Sections sportives :

- Football
- Athlétisme
- Rugby

Pour la section des Techniciens Supérieurs : préparation de 2 BTS.

1. Electrotechnique
2. Assistant en création industrielle

La section des Arts Appliqués est très demandée. Elle assure la formation aux métiers de :

- La mode
- La publicité
- Des impressions sur textiles
- L'informatique
- L'éducation musicale

Le lycée compte une centaine de professeurs, une infirmière, une assistante sociale à temps partiel.

En parcourant le campus, les longs couloirs et les patios, on aurait envie de dire que tout le monde s'y sent bien. Est-ce l'effet de l'écrin de verdure de la forêt partout présent ?

Le saule planté à l'automne dernier pour fêter les 10 ans de l'établissement est magnifique : il a été depuis « bien arrosé » et ne « manque pas de charme » selon les mots de madame le Proviseur. Souhaitons-leur à tous longue vie !

Line Verniol.

NB : Il est important de savoir que le lycée reçoit 200 élèves en internat mixte installés dans 7 pavillons indépendants avec espace privatif pour chacun.

Les élèves internes sont domiciliés hors Blois, et viennent surtout du Vendômois.

## CA C'EST PASSE

*Ce matin-là, ce sont 127 marcheurs qui s'étaient donnés rendez-vous pour découvrir notre 5<sup>ème</sup> randonnée pédestre à travers les chemins des Groüets et de la forêt de Blois. Le soleil étant de la partie, tout le monde s'est réjoui des parcours bien fléchés et des ravitaillements copieux. A noter la défection des habitants du quartier qui ne se sont pas déplacés en grand nombre, et cette fois-ci un article court mais sympathique dans la NR du mardi 29 mai.*

## INFORMATION

A 15 minutes de Blois, au cœur du pays des Châteaux de la Loire, le Golf du Château de Cheverny vous invite au détour. Sur les 142 hectares de bois, plaine et étang, vous découvrirez un parcours de 18 trous de classe internationale. Vous serez attirés par l'ambiance chaleureuse et le charme d'une ferme restaurée en Club-House avec toutes les installations nécessaires à la pratique du golf mais aussi à la détente avec la piscine extérieure pour vous relaxer après votre parcours. Le soir, vous pourrez dîner au restaurant « La Rousselière » où le chef vous proposera une cuisine raffinée dans un cadre exceptionnel. Pour plus de renseignements, tél. : 02.54.79.24.70